



# César González se presenta por Ciudadanos Democráticos

26/04/2015



El nuevo partido creado por César González en un tiempo récord, Ciudadanos Democráticos, está formado por varios de los promotores de Ciudadanos Elda, tras darse de baja como afiliados de este partido, así como por nuevas caras.

César González ha sido concejal de UPyD, pero se dio de baja de este partido y siguió como concejal sin adscripción política: "He sido concejal cuatro años, donde he tenido una trayectoria llena de propuestas para mejorar la calidad de vida en la ciudad, con una buena oposición al equipo de gobierno que se ha plasmado con dos victorias en los tribunales frente a sus abusos".

Respecto a su retribución indica que "tres de los cuatro años que he sido concejal, no he percibido retribución por mi actividad. Además, he sido de los pocos casos en España que ha renunciado a un acta ganada con mucho esfuerzo para liderar otro proyecto político".

Las grandes líneas de Ciudadanos Democráticos se sustentan en tres ejes: adelgazar la Administración local para bajar impuestos y generar más servicios e inversiones; devolver a la ciudadanía la democracia y la participación mediante un Ayuntamiento más transparente y accesible; y por último, apoyar a los emprendedores y a la industria del calzado para fomentar el empleo y generar riqueza.

Del mismo modo, proponen una ciudad más limpia, iluminada y mejor mantenida con un verdadero apoyo al pequeño comercio. También abogan por una solución urbanística a la zona de la plaza de toros que satisfaga a los vecinos; así como al entorno del viejo Pepico Amat, para convertirse en un gran centro deportivo.

César González recuerda que la creación de este nuevo partido obedece a que la dirección territorial de Ciudadanos "no aceptó el resultado de las primarias que convocó e impuso al candidato al saber que iba a perder. Por lo tanto, compartimos plenamente los postulados de los partidos regeneradores y transversales que se ubican en el centro político".

